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Indica ao Excelentíssimo Senhor Presidente da
ELETROBRAS,  José  da  Costa  Carvalho  Neto,
com  cópias  ao  Excelentíssimo  Senhor
Governador do Estado e a Bancada Federal de
Mato Grosso, a necessidade da continuidade do
programa “Luz Para Todos” em Mato Grosso,
com assinatura da sexta tranche.

     Requeiro a Mesa, ouvido o Soberano Plenário, com fulcro na Resolução n. º 18/91 de 08/05/91, desta
Egrégia Casa de Leis, que seja encaminhado expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor Presidente da
ELETROBRAS, José da Costa Carvalho Neto, com cópias ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado
e a Bancada Federal de Mato Grosso, mostrando a necessidade da continuidade do programa “Luz Para
Todos” em Mato Grosso, com assinatura da sexta tranche.
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JUSTIFICATIVA

        Esta indicação mostra a necessidade da continuidade do programa “Luz Para Todos” em Mato Grosso,
com assinatura da sexta tranche.

        Nas cinco tranches anteriores, foram realizadas 122.212 ligações, com um custo de R$
1.001.305.000,00.

        A sexta tranche prevê  6.731 ligações, com um custo de R$ 67.972,25 milhões. Normalmente, a sexta
tranche deveria ser assinada ao final de quinta, (encerrada em julho de 2012), o que não aconteceu.

        Existem inúmeras famílias que ainda não possuem energia elétrica em seus domicílios, principalmente
nos assentamentos rurais.

        No inicio do programa em 2004 existiam aproximadamente 300 assentamentos no Estado, atualmente
este número passa de 600.

        O setor agropecuário é o principal segmento econômico e social do Estado. A agricultura familiar tem
importância estratégica, pois é ela que alimenta a população mato-grossense. Dados estatísticos mostram
que em 1995, Mato Grosso possuía 55.077 agricultores familiares e em 2010 esse número pulou para mais
de 140 mil.

        O atraso no andamento do programa prejudica principalmente estas famílias, precisamos priorizar o
Estado que apresenta o maior crescimento agrícola do País, para tanto, a continuidade do Programa, com a
assinatura  da sexto contrato é imprescindível.
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